



校より  
学だ

しもも

立津園校  
南稚学  
市下小  
海

12月号

R3. 11. 22



「人権意識に満ちた学校に」

下津小学校(園)長 井川 勝利

十二月、師走です。師走とは、お寺のお坊さん(師)が経をあげるために忙しく走り回る姿から生まれたという説が有名です。忙しく走り回るの、お坊さんだけではありません。教師ももちろん、子供たちも忙しく過(こ)しています。長かった二学期の締めくくりの時期となり、学習のまとめ等を頑張っているところです。

お陰さまで、二学期は、運動会やキャンプ、遠足、マラソン大会、祖父母参観、文化祭への出演・出品等、計画通りに教育活動が実施でき嬉しく思っています。とりわけ、下津総合文化祭での金管バンドの演奏は、立ち見も出るほどの盛況ぶりで、聴くものに元氣と感動を与えてくれました。今後も、このような子供たちの姿を見続けたいものです。さて、十二月四日から人権週間が始まります。これは、国際連合で一九四八年(昭和二十三年)に、世界人権宣言が採択されたこと由来しています。日本では、毎年十二月十日を最終日とする一週間(十二月四日〜十二月十日まで)を、「人権週間」と決めました。

採択から七十年余も経った現在はどうでしょうか。特にコロナ禍の折、世界中、国内においても、差別を助長するような人権侵害が発生しているニュースが流れるという悲しい現実があります。つい忘れてしまいがちな人権問題について、この機会に学んでみてはいかがでしょうか。

下津幼小では、「人権尊重の精神」を大切にしています。学校生活

## 12月行事予定

日	曜日	行 事
1	水	委員会 SC 来校
2	木	集会(人権作文発表) 歯科検診(4~6年)
6	月	球根植え(1年) 参観日・懇談会
7	火	福祉体験(2・3年) 母校クリーン作戦(5・6年)
8	水	人権作文発表(6年)
9	木	集会(保健・体育) 福祉体験(4年) 歯科検診(1~3年)
14	火	防災検定(4年)
15	水	認知症講座(6年)
16	木	集会(給食・放送)
17	金	SC 来校
23	木	集会(表彰)
24	金	終業式 13:40 ごろ下校
25	土	冬休み (~1月10日まで)



の中で、お互いを認め合いながら、相手の意見をしっかりと聞き、自分の意見を明確に発言できる子供になることを願っています。併せて、タブレット・パソコン貸与により、情報モラルの遵守にも一層力を注いでいます。全国的に発生しているネットトラブルは決して、他人事ではありません。自由に意見や情報を発信・収集できるようになった一方で、自分や他人の人権が侵害されないよう、正しいルールやマナーを身につけ、相手のことはもちろん自分の身を守ることも大切にしていきたいと思います。

- \* 3学期始業式 1月11日(火)  
給食あり 5限まで授業 14:30 ごろ下校
- \* 1月10日(月) (市) 駅伝が開催されます。
- \* 1月28日(金) 校内音楽会  
感染症対策をしたうえで開催します。参観方法等詳しいことにつきましては、今後の感染状況等を踏まえ、後日プリントでお知らせいたします。ご理解・ご協力をお願いいたします。

## いもほり

6月に植えたさつまいも。大きく育っていました。



蒸して、食べました。おいしい！



楽器搬入・搬出へのご協力ありがとうございました。

## 第66回 海南市下津総合文化祭

## 文化祭

アンコールをいただきました。最高の演奏でした♪♪



## 町たんけん

幼稚園と1年生と一緒に遊びました。

## かくれんぼ

町のいろいろなお店をたんけんしました。大道商店さん、郵便局さん、上山印刷さん、鳥平さん、ありがとうございました。



## おでかけ音楽会

高学年の一生懸命に走る姿が、全校のがんばろうとする意欲を引き出しています。素晴らしい！

## マラソン練習

指揮者体験！



## キャンプ

飯ごう炊さん。火起こしも自分たちでがんばって、おいしいカレーができました。

24日(水)は、マラソン大会です。スタート時間は、1・2年生 9:00、3・4年生 9:10、5・6年生 9:25です。応援よろしくお願ひします。

フィールドサーチ

思い出いっぱい2日間！



キャンプファイヤー



## いじめアンケートの実施

本校では、年に3回いじめアンケートを実施しています。「いじめられていないか」「いじめられている人がいないか」「ネット上でいやな書き込みをされていないか」などの内容について実施し、気になる回答があれば、担任がすぐに面談をしています。今のところ、小さなトラブルはありますが、大きなトラブルにはならず、解決できています。これも、お家の方がいろいろと話を聞き、支えてくださっているおかげと感謝しております。もし、気になる様子があれば、遠慮なく学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

グランドゴルフ

## 資源回収、ありがとうございました

11月6日(土)の資源回収にご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、8,989円分収集することができました。育成会三役の皆様と6年生の保護者の皆様には、朝早くから作業をしていただきました。本当にありがとうございました。音楽会・金管バンド活動等に使用させていただきます。

